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Elisa Carta 

Età: 45 (ma non li dimostro!!) 

Gruppo di appartenenza: Feletto Umberto 1 

PER IL RUOLO DI 
Incaricata Regionale alla Branca EG 

 
Il mio motto: Shiny happy people 
 

 
 

 

 
 
 

Mi piace presentarmi così: una lupetta che ha detto il suo primo “sì” al grande gioco dello scautismo, e assieme 
alla mia Comunità capi (io sono quella tutta a destra, si cresce…ma non di statura!) 

 
Esperienza: (vi racconto un po’ di me, sperando di non annoiare!) 

 
Come scout: da quando ho 8 anni. Mi sono inserita nel gruppo scout vicino a casa, quando ero bambina, l’Udine 
X. Lì ho iniziato il mio percorso in LC, EG e Noviziato. Per via del trasferimento della mia famiglia, ho poi 
frequentato a San Daniele il Noviziato e il Clan – non ho sbagliato, ho rifrequentato il noviziato veramente! Lo 
studio e poi il lavoro mi hanno portata a fare un’esperienza all’estero di scautismo in Carinzia. Rientrata in 
Italia, e poi trasferita a Feletto, ho avuto modo nel 2014 di entrare nella comunità del Feletto Umberto 1. 
 

Come capo, formazione:  

• Ho ricevuto la nomina a capo il 07/07/2018 

• Ho iniziato il mio percorso nella formazione capi quest’anno, nel 2023, in qualità di aiuto nello staff del CFM 
EG. 
 

Come capo, servizio: 

• 2014 - 2017 in branca LC 

• 2018 - 2023 capo unità in branca EG 



• 2024 sarò aiuto capo unità 

• Dal 2020 capo gruppo F nel Feletto Umberto 1 

• Dal 2022 supporto al Comitato di Zona UD, dove in particolare sono stata nello staff che ha dato vita al 
percorso annuale di zona per tirocinanti 

• Dal 2019 nello staff del campetto regionale FVG di specialità “campeggiatore” 

• Numerose cambuse, interventi, botteghe per EG, per mettermi al servizio dei capi, per dare il meglio di noi 
ai ragazzi  

 

Perché ho accettato questa chiamata al servizio:  
Soprattutto negli ultimi anni mi sono vista giocarmi l'esperienza scout anche a livello di zona e Regione su 
diversi ambiti. Queste esperienze mi hanno portato a sviluppare un senso di appartenenza e di servizio che va al 
di là della mia "confort zone" e che mi sento di approfondire per farne mio punto di forza. Vorrei quindi 
mettermi a disposizione per cercare di trasmettere quanto di emozionante, stimolante e edificante ho 
collezionato nella mia educazione scout ed esperienza, anche internazionale, per rinnovare quello scambio di 
competenze ed esperienze più ampio, anche nel rapporto tra capi. Il percorso EG è lo spazio e il tempo che ci è 
stato donato per essere i fratelli maggiori nel momento dell’adolescenza dei ragazzi. E’ in questo contesto, che 
conosco e opero come capo, che vorrei dare il mio contributo. 
Bisogna un po’ “conquistarmi” all’inizio… ma poi ho un grande difetto: il “sì” facile! Ed ogni “sì” che dico è per 
me un impegno per fare del mio meglio e portare a termine.  


